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Все мероприятия, которые наметили «Мосэнерго» и РАО «ЕЭС России», не решают
проблему стабильного энергосбережения столицы. Об этом, как передает
корреспондент «Росбалта», заявил на заседании столичного правительства мэр Москвы
Юрий Лужков. На заседании правительства Москвы рассматривался вопрос «Об итогах
работы жилищно-коммунального хозяйства города Москвы в зимний период 2005-2006
годы и задачах по подготовке к зиме 2006-2007 годов». С докладами выступили:
руководитель Департамента   топливно-энергетического хозяйства Всеволод
Плешивцев, руководитель Департамента жилищно-коммунального хозяйства и
благоустройства Артур Кескинов и председатель комиссии Мосгордумы по вопросам
жилищно-коммунального хозяйства Степан Орлов. Все они, в общем, положительно
оценили прошедший зимний сезон и перспективы на сезон 2006-2007 годов. Однако у
Юрия Лужкова оказалось свое видение: «При дефиците в 4 тысячи 250 МВт прирост
мощностей запланирован только в районе 80 МВт, из которых 20-30 даст город, а 50-60
— «Мосэнерго». «Я не хочу сводить все к негативу, все равно и это плюс, но это не
выход», — заявил Лужков. «Я еще раз заявляю о провале в работе энергетиков, который
произошел из-за бездействия РАО ЕЭС и пагубной политики «Мосэнерго». Я имею в
виду политику прошлого, изгнанного после майской катастрофы, руководства
компании», — добавил мэр. «Нам необходимо решать проблему за счет развития
внутренней генерации, а это, подчеркиваю, возможно. Либо решать проблему извне —
за счет активного немедленного строительства еще 5 подстанций в энергодефицитных
районах города. В первую очередь, на западе и северо-западе Москвы. Иначе все
проблемы, к сожалению, будут реальны и зимой 2006-2007 годов», — закончил
столичный градоначальник.
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